Sultanato de Omán





Temporada sugerida: todos los días, excepto jueves

Visitando: Muscat, Nizwa, Birkat Al Mouz, Al Hamra, Wahiba y Sur

Destacamos: Visita a la Gran Mezquita del Sultán Qaboos / Noche en un campamento de lujo en el desierto de Wahiba / Baño en el valle con piscinas naturales en Wadi Shab / Recorrido por Jabal Akhdar y sus aldeas tradicionales / Crucero por las Islas Dimaniyat y snorkelling

Itinerario

Día 1: Muscat

Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento. Ubicado en el extremo sureste de la península arábiga, el Sultanato de Omán es uno de los destinos más auténticos del Golfo Pérsico. Su capital, Muscat, sorprende por su arquitectura armoniosa y su entorno natural entre montañas y el mar de Omán.

Día 2: Muscat

Desayuno. Comenzamos el día visitando la Gran Mezquita del Sultán Qaboos, la más grande de Omán, conocida por su alfombra artesanal de una sola pieza de 4.260 m² y sus impresionantes candelabros. Continuación hacia la Ópera Real de Mascate, un emblemático proyecto cultural impulsado por el Sultán Qaboos. Luego, recorrido por el Souq y Fuerte de Mutrah, uno de los mercados más antiguos del país, con más de 200 años de historia. Parada para fotos en el Palacio Al Alam, residencia ceremonial del Sultán, y en los Fuertes Portugueses Jalali y Mirani, construidos en el siglo XVI. Finalizamos con la visita al Museo Bait Al Zubair, que alberga una valiosa colección privada de la familia Al Zubair, representando la historia y tradiciones de Omán. Regreso al hotel y alojamiento.

Batista Viajes

Día 3: Muscat - Nizwa - Birkat Al Mouz - Jabal Akhdar

Desayuno. Traslado a Nizwa, una de las ciudades más antiguas de Omán, para visitar el Museo Omán a través de las épocas, un espacio cultural y educativo que recorre la historia, cultura y desarrollo del país, inspirado en las montañas Hajar y sus cañones. Continuación hacia Birkat Al Mouz, pintoresca aldea con ruinas históricas, plantaciones de plátanos y el antiguo sistema de riego falaj, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Subida a Jabal Akhdar para visitar tres aldeas tradicionales, famosas por sus frutas, rosas y nueces. En la meseta se encuentran senderos históricos, aldeas escondidas y paisajes espectaculares. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 4: Jabal Akhdar - Jibreen - Misfat Al Abryeen -Al Hamra

Desayuno. Salida hacia el Castillo de Jibreen, considerado uno de los palacios históricos más bellos de Omán. Continuación hacia Misfat Al Abryeen, una aldea montañosa situada a 1.000 metros sobre el nivel del mar en las laderas de las montañas de Wilayat Al Hamra. Solo se puede recorrer a pie, permitiendo apreciar sus terrazas de cultivo, casas tradicionales y su entorno natural. Por último, visita a Bait Al Safa en Al Hamra, un museo vivo ubicado en una de las aldeas antiguas mejor conservadas del país. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 5: Nizwa - Wadi Bani Khalid - Wahiba

Desayuno. Salida hacia Nizwa, ciudad oasis que fue capital en los siglos VI y VII d.C. Visita de su fuerte, con una gran torre redonda del siglo XVII que ofrece vistas panorámicas, y recorrido por el Souq y Mercado de Ganado, famoso por sus khanjar (dagas tradicionales) y joyería de plata. Continuación hacia Wadi Bani Khalid, uno de los wadis más bellos de Omán, con piscinas naturales de aguas turquesa rodeadas de palmeras y montañas. Caminata hasta sus pozas profundas, con posibilidad de baño. Por la tarde, llegada a las Dunas de Wahiba, un vasto mar de arena con dunas de hasta 100 metros de altura en tonos anaranjados. Recorrido en 4x4, visita a una familia beduina para conocer su estilo de vida y oportunidad de montar en camello. Disfrutaremos del atardecer en el desierto. Alojamiento en un campamento en Wahiba.

Día 6: Wahiba - Sur - Wadi Shabb - Sinkhole -Muscat

Desayuno. Salida del desierto hacia Sur, donde visitaremos el Museo del Dhow, ubicado dentro de una fábrica de dhows, los tradicionales barcos de madera omaníes. Continuación hacia Wadi Shab, un valle con piscinas naturales de aguas cristalinas donde se puede nadar y disfrutar del paisaje rocoso y vegetación exuberante. Última parada en el Sinkhole Hawiyyat Najm (Bimmah), una impresionante depresión de piedra caliza llena de agua, antes de regresar a Muscat para alojamiento.

Día 7: Muscat

Desayuno. Salida hacia el puerto deportivo para embarcarnos

en la exploración de una o varias de las nueve islas Dimaniyat, un paraíso natural cercano a Muscat. Durante la visita, podremos disfrutar de impresionantes vistas de la costa, nadar entre diversos arrecifes de coral, observar tortugas marinas, y relajarnos en playas de arena blanca con aguas azul turquesa. Además, existe la posibilidad de avistar delfines en el trayecto. Disfrutaremos de un almuerzo tipo barbacoa. Al finalizar, regreso a Muscat y traslado al hotel para alojamiento.

Día 8: Muscat

Desayuno. A la hora oportuna, traslado hacia el aeropuerto para tomar su vuelo de salida. Fin de nuestros servicios.

Hoteles sugeridos:

Muscat: Jumeirah Muscat Bay – Habitación Deluxe Ocean Jabal Akhdar: Anantara Jabal – Habitación Premier Canyon View

Wahiba: Campamento Desert Nights - Habitación Deluxe

Incluye:

- Todos los traslados con guía de habla hispana
- 4 noches de alojamiento en Muscat con desayuno incluido.
- 2 noches de alojamiento en Jabal Akhadar con desayuno incluido.
- 1 noche de alojamiento en Wahiba Sands en un campamento con media pensión.
- Visitas de acuerdo con el itinerario detallado con guía de habla hispana en privado y entradas a los lugares mencionados.